
Будущее России. 

В 2010 году вышел в свет V выпуск энциклопедии «Одарённые дети – будущее России», героями которой 
стали более 10 тысяч российских детей. С гордостью отмечаем, что в их число вошли пятеро режевлян, 
прославившие уральскую глубинку своими достижениями в спорте и творчестве. 
На страницы энциклопедии занесены имена Елисея Третьякова - выпускника Глинской школы, первого 
режевлянина, покорившего Северный Полюс; Кристины Каменских – ученицы школы №23 (с. Глинское), 
ставшей бронзовым призёром XVI международного горного марафона «Конжак-2009»; а также 
воспитанников центра внешкольной работы Дарьи Южаковой, Кирилла Агеева, Елизаветы Корепановой, 
творчество которых украсило выставки областного и всероссийского уровней. Эти дети – живая история 
Режевской земли. 
Оксана АНИСИМОВА. 

 И снова о компенсациях. 

Валентина Николаевна Распутина, вдова участника Великой Отечественной войны, обратилась с вопросом: 
- Когда минусуются начисления компенсаций по статьям «отопление», «горячее водоснабжение» и 
«водоотведение»? 
За разъяснениями мы обратились в управление городским хозяйством, к начальнику отдела начисления 
субсидий и выплате компенсаций М. Гмызиной: 
- Начисления компенсаций расходов гражданам, имеющим право на меры социальной поддержки на оплату 
содержания жилья и коммунальных услуг, предоставляются в соответствии с законодательными актами и по 
утверждённым тарифам и нормативам потребления коммунальных услуг, в пределах которых 
предоставляются компенсации расходов. 
В справках о начисленных компенсациях на оплату ЖКУ услуг отражается начисление компенсаций по всем 
видам услуг, предусмотренных законодательством в зависимости от вида льготы, полностью за расчётный 
месяц. Но если в расчётном периоде были оказаны услуги не за весь месяц, делается перерасчёт по 
недопоставленным услугам, и к выплате подлежит сумма компенсации расходов за минусом данного 
перерасчёта. И, соответственно, начисления и выплаты компенсации производятся за фактический период 
оказанных услуг. 
В частности, у В. Распутиной в справке о начисленных компенсациях расходов в октбяре в связи с тем, что 
услуги по отоплению и горячему водоснабжению были предоставлены с 12.10.2010 г. был произведён 
перерасчёт предоставления компенсации расходов по фактически оказанным услугам. 
Соб. инф. 

 Как живёшь, страна? 

Россия. 2010 год: итоги 
Президент России Дмитрий Медведев подвёл итоги 2010 года в прямом эфире. Более полутора часов он 
отвечал на вопросы руководителей федеральных телеканалов.  
Он назвал образы-вспышки, которые остались в его памяти о 2010 годе. 
Во-первых, это выход из глобального экономического кризиса. «Мы действительно в этом году не падали 
вниз, мы уже росли, мы развивались. Да, с трудностями, с проблемами, с изъянами, но, тем не менее, это был 
уже достаточно устойчивый рост. Мы выходим приблизительно на четыре процента роста валового 
внутреннего продукта. При этом это рост не просто стандартный для нас, но все-таки в этом росте есть 
элементы модернизации нашей экономики, а стало быть – модернизации жизни», - сказал Д. Медведев. 
Во-вторых, это новый взгляд на проблему детства и на демографическое развитие России. «Я специально 
выбрал эту тему в своем Послании как главную, как профилирующую, и предложил целый набор мер. 
Являются ли они достаточными – думаю, что нет. Мы будем стараться совершенствовать эти институты, эти 
меры. В любом случае это центральное звено социального развития. Без правильной политики по отношению 
к детям у нас нет будущего», - заметил президент. 
Третья очень важная тема – это те погодные сложности, те пожары, те аномальные явления, которые 
сотрясали нашу страну летом этого года. «Это была очень тяжёлая ситуация и психологически, и физически, 
и, к сожалению, она отразилась на нашей экономике. У нас из-за этого несколько снизились и темпы 
развития, и в ряде случаев с продуктами стало труднее. Безусловно, это тоже было очень тяжёлым событием, 
тем более в ходе него погибли люди», - прокомментировал Дмитрий Анатольевич. 
Ещё одна важная тема – это тема безопасности. По словам Д. Медведева, «безопасность нами понимается не 



только как внутренняя ситуация, хотя это, безусловно, очень важно, но и как глобальная безопасность. Этот 
год ознаменовался очень серьёзным событием. Мы сумели с американцами выйти на подписание важнейшего 
договора – Договора об ограничении стратегических наступательных вооружений. И этот документ, конечно, 
является краеугольным камнем обеспечения безопасности на, может быть, ближайшие десятилетия и в мире, 
и на европейском континенте. Я очень рад, что мы двигаемся по процессу ратификации этого документа». 
Не мог не упомянуть Президент РФ и такое событие, как 65-летие Победы. Как отметил Дмитрий 
Анатольевич, «это, безусловно, наша особая дата, это то, что нас делает гражданами России, то, что нас 
превращает в современных людей, но в то же время не дает забыть о прошлом». 
Коснулся Дмитрий Анатольевич и таких тем, как повышение пенсионного возраста, коррупции, 
драматических событий в Кущёвском, темы, а также «дела Ходорковского» и многого другого. 
По материалам СМИ – Галина ПОПОВА. 

 Кем быть? 

В современном обществе школа выполняет гораздо больше функций, нежели скажем, лет пять назад. Сейчас 
в основные задачи  школы входит не только  обеспечение образования подрастающего поколения, но и ещё 
социализация будущего выпускника. Обучение в данный момент  индивидуализировано, и школа всеми 
возможными способами старается выпустить во взрослую самостоятельную жизнь достойного члена 
общества. 
В рамках этого развития  в стенах школы №2 прошла конференция, посвящённая профильному обучению. На 
ней были рассмотрены следующие вопросы: какие цели и задачи ставит перед собой школа, воплощая то 
самое профильное обучение? какие перспективы для учащихся оно даёт, и какова цена ошибки в случае 
неправильного выбора? Интересно то, что данные вопросы были освещены со всех сторон, так как в 
обсуждении принимали участие не только дети, но и  педагоги, родители, выпускники прошлых лет. 
Общепризнано было то, что необходимость профильного обучения в наши дни ощущается довольно остро. 
Нехватка специалистов узкой направленности, высокий уровень безработицы, малая грамотность 
выпускников в вопросах профориентации -  все эти проблемы носят глобальный характер, но решаться они 
могут на местном уровне, локализовано в рамках самой школы,  поэтому   введение и развитие профильного 
обучения может способствовать устранению этих проблемы, или хотя бы обозначит пути их решения. 
В ходе дискуссии поднимались проблемы самореализации, трудоустройства, грамотное соотношение своих 
возможностей и желаний. Собравшиеся искали секрет успеха в оптимальном сочетании трёх факторов : 
«могу», «хочу» и «надо». 
Только учитывая все эти взаимосвязанные факторы,  можно говорить о будущих перспективах как о чём-то 
реальном и возможном. 
По сути,  мероприятие носило довольно субъективный характер. С одной стороны, обсуждаемые вопросы 
касались только старшеклассников,  но  с другой… Те проблемы, которые возникали  в ходе беседы, можно 
отнести к  каждому, независимо от возраста, статуса и социальной роли  в обществе.  Такие «круглые столы» 
дают толчок для размышлений о том, как же нужно развивать подрастающее  поколение, и как ему можно 
помочь в реализации. 
А у тех, кто уже определился в своей жизни, появляется возможность провести некую переоценку  
правильности выбора  своего пути развития.  
М. БЕЛОУСОВА.  

Новогоднее приключение. 

                 В который раз центр внешкольной работы подарил красивую 
новогоднюю сказку маленьким режевлянам. «Новогодние приключения Вани и Тани» прошли, как всегда, 
при большом аншлаге. Представление посмотрели и воспитанники ЦВР, и учащиеся школ города, и дети 
сотрудников различных учреждений Режа. 
500 ребятишек встретились с любимыми персонажами: Бабой-Ягой, Кикиморой, Кащеем, котом Базилио и 
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другими, роли которых исполнили педагоги и учащиеся центра. 
Законы сказки неизменны: добро в ней всегда побеждает зло. Главные герои - Таня и Ваня - с помощью 
Снеговика справились с происками нечистой силы и вернули волшебный посох Деда Мороза, без которого, 
по замыслу авторов представления, не состоялся бы Новый год. Помимо сказочных помощников отважным 
ребятам помогали зрители, ставшие ненадолго активными участниками представления. На протяжении 
действа дети время от времени вовлекались в различные игры, конкурсы. 
Зрелищности спектаклю добавило выступление танцевального коллектива «Возрождение». Девочки 
кружились в танце снежинок, изображали языки пламени, завораживая зрителей пластикой и грацией 
движений. 
В финале сказки произошла долгожданная встреча гостей с Дедом Морозом и Снегурочкой. Дети от души 
радовались поздравлениям, подаркам и тем приключениям, которыми щедро одарили их любимые 
персонажи.  
Оксана АНИСИМОВА. 

Кикимора (Т. Корепанова) пытается запугать Таню, Ваню и Снеговика (Е. Корепанова). 

Обеспечивая соблюдение закона, защищают интересы граждан. 

                       Восхождение по карьерной лестнице Сергей Песков начал в 2005 году, когда 
после окончания юридической академии пришёл работать следователем в Режевскую городскую 
прокуратуру. Совсем немного времени понадобилось молодому специалисту, чтобы проявить 
профессиональные качества, и назначения последовали одно за другим. В 2007 году С. Песков стал 
помощником прокурора, а с 2008 – занимает должность его заместителя. 
В основные обязанности заместителя прокурора входит надзор за процессуальной деятельностью органов 
следствия и дознания. Проще говоря, проверка качества уголовных дел, направленных следователями в суд и 
утверждение по ним обвинительных заключений. 
Но это далеко не весь спектр дел, с которыми приходится сталкиваться ежедневно. О трудовых буднях 
сотрудника прокуратуры и особенностях работы заместителя прокурора мы поговорили с Сергеем 
Владимировичем накануне профессионального праздника. 
- Действительно, помимо основных обязанностей, - говорит С. Песков, - приходится решать круг других 
вопросов, непосредственно связанных с надзорной деятельностью. Например, заниматься рассмотрением 
жалоб, поступающих в адрес следователей и дознавателей по их процессуальным решениям, когда люди, 
привлечённые к уголовной ответственности, считают, что их права нарушаются в ходе следствия или 
дознания. Отмечу, что с каждым годом их количество увеличивается. 
       - Насколько обоснованы эти жалобы и с чем связан их рост? 
- Каждый конкретный случай рассматривается по-разному. Как правило, обоснованные жалобы поступают 
редко. Но бывает и так, что обвиняемый прав, и незаконные решения приходится отменять, чтобы 
расследование шло в рамках закона. По поводу роста обращений, могу сказать, что он незначительный и 
связан, с одной стороны, с увеличением количества адвокатов, которые занимаются составлением жалоб, с 
другой – с либерализацией законодательства в отношении подследственных, местами, по-моему, даже 
излишней. 
       - То есть судить о профессионализме сотрудников милиции по количеству подобных обращений не 
стоит? 
- Ни в коем случае. Как человек, который напрямую взаимодействует с органами внутренних дел, я могу 
давать оценку их деятельности. В милиции работают компетентные специалисты. Просто в деятельности 
каждой службы, будь то милиция или редакция, есть недостатки, которые всегда бросаются в глаза сильнее 
достоинств. Это и вызывает нарекания в обществе. 
       - Что можно сказать о качестве рассматриваемых дел? 
- За два года моей работы в должности заместителя прокурора ни по одному делу, утверждённому мной и 
направленному в суд, не было вынесено оправдательного приговора. Это говорит о том, что следствие 
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проводится на достаточно высоком уровне. 
       - Из огромного количества дел, какие запоминаются больше всего? 
- Чаще всего вспоминаются дела, которые я вёл, будучи следователем. Так, в 2005 году участвовал в 
расследовании убийства торговцев спиртом, совершённого группой лиц в с. Останинское. Расследование шло 
непросто. Также поразил случай: мужчина 33-х лет ограбил 84-летнюю бабушку, которая возвращалась из 
магазина с продуктами. Поживился на 200 рублей – сел на два года. Существуют дела, сложные для 
человеческого восприятия. Они оставляют в памяти неприятный след. Для меня это преступления, 
совершённые в отношении несовершеннолетних. Сознание отказывается понимать психологию человека, 
который сознательно может причинить вред ребёнку.  
       - Помимо моральных перегрузок, которые часто случаются в Вашей работе, с какими сложностями 
приходится сталкиваться? 
- С катастрофической нехваткой времени, сказывающейся прежде всего на моей семье. Огорчает не большой 
объём работы, а то, что не всегда можешь уделить достаточно внимания близким людям. 
       - Об увлечениях, я так понимаю, не стоит и спрашивать? 
- Мои увлечения – это книги. Всегда любил читать… Фантастика, исторические произведения. Последнее 
время увлёкался творчеством уральского автора А. Иванова, но сейчас изучаю не художественную 
литературу, а преимущественно «деловые документы», которые готовятся к передаче в суд. 
       - И тем не менее Вы остаётесь верны выбранному делу… 
- Желание работать в правоохранительных органах начало складываться ещё в академии и со временем я 
только укрепился в своём решении. (Улыбаясь) Видно, слишком развито во мне чувство справедливости…  
       - Вы верите, что справедливости есть место в современной жизни? 
- Безусловно. Я верю, если человек совершил проступок, то обязательно рано или поздно понесёт за это 
наказание. Случай из практики: в конце декабря нами был задержан человек, который в течение 11 лет 
находился в розыске за совершение тяжкого преступления. Несмотря на большой промежуток времени 
отвечать ему придётся перед законом по всей строгости. Уверен, наказание будет справедливым. 
       - Спасибо за беседу, Сергей Владимирович. Поздравляем с профессиональным праздником! И от 
Вас пожелание коллегам. 
- Желаю, чтобы каждый работник прокуратуры уделял время не только работе, какая бы она важная и нужная 
для общества ни была, но и находил время для своей семьи. Пусть ваши близкие чаще видят своих жён, 
мужей, родителей и детей. А режевлянам хочется сказать, что мы всегда будем следить за соблюдением 
закона – это наша основная работа. С новым годом! 
Беседовала Оксана АНИСИМОВА. 

Прокуратура: итоги года короткой строкой 
В 2010 году:  
- Режевской городской прокуратуре добавили ставку помощника прокурора, в связи с ростом объёма жалоб, 
поступающих от населения. Первенство по количеству недовольств жителей по-прежнему принадлежит 
сфере ЖКХ. Но, по мнению, сотрудников прокуратуры, рост жалоб связан не только с увеличением 
нарушений в данной отрасли, но и с тем, что люди научились отстаивать свои права. 
- Направлено более 200 исков в интересах граждан. Львиную долю составляют иски по взысканию 
заработной платы. Однако, как отмечают в прокуратуре, их количество снизилось по сравнению с прошлым 
годом более, чем в два раза. Но пока сложно говорить о том, что ситуация с выплатой зарплаты окончательно 
стабилизировалась.  
- Особый упор в деятельности прокуратуры был сделан на соблюдение прав совершеннолетних сирот. В 
отношении таких граждан городским прокурором направлено порядка 10 исков о предоставлении сиротам 
жилья. Ответчиком являются администрация РГО и Министерство строительства и архитектуры 
Свердловской области. 
- В штате сотрудников прокуратуры произошло обновление. Два месяца назад на должность помощника 
прокурора был назначен Антон Степанович Евграшин. Молодой специалист осуществляет надзор за 
соблюдением законодательства в отношении несовершеннолетних и природоохранной деятельностью. 

Первые победы. 

Самые маленькие боксёры клуба «Питбуль» добиваются первых результатов и медалей. Они занимаются с 
сентября, но некоторым уже удалось поучаствовать в соревнованиях. 4-5 ноября пос. Рефтинский - V 
традиционный турнир, посвящённый Дню народного единства, 17-18 декабря Богданович – турнир, 
посвящённый жертвам локальных войн. В этих турнирах самый маленькие спортсмены завоевали серебро. 



Долгожданное золото удалось получить 25 декабря на открытом турнире в Алапаевске. Здесь первыми в 
своих группах стали: Артём Кашфуллин (2002 г. р.), Дима Суриков (2001 г. р.) и более опытный боксёр Иван 
Павловский (1997 г. р., 2 юношеский разряд). 
Хочется сказать слова благодарности за поддержку в организации поездок родительскому комитету. Желаем 
ребятам в наступившем 2011 году новых соревнований и красивых побед. А также приглашаем всех 
желающих заняться самым мужественным видом спорта в клубе бокса «Питбуль», который расположен по 
адресу ул. Костоусова, 81. 
Н. ШУБИН, председатель федерации бокса РГО. 

 Полное собрание башмачков. 

В отличие от жуткого персонажа повести Фаулза «Коллекционер», большинство людей собирают коллекции 
с иной – доброй страстью. Для кого-то коллекция – это история любви, для кого-то – продолжение детства, 
для кого-то – ценный дар детям, для кого-то – причуда… 
Людмила Геннадьевна Рамзова собрала коллекцию башмачков – не простых, а маленьких. Когда в коллекции 
набирается 100 вещей и более, коллекционер становится экспертом в данной области, появляются знания и 
вкус, необходимые для приобретения всё новых и новых предметов. Для всех  в витрине библиотеки 
«Гавань» представлена коллекция Л. Г. Рамзовой. Самые разные туфельки, ботиночки, лапоточки покупались 
в магазинах  разных городов: Анапе, Балязино, Геленджике, Ижевске, Сочи. Коллекция большая, а возникла 
в 1995 году -  это своеобразный дневник жизненных впечатлений и поездок. Есть башмачки в виде 
флакончика духов, свечи, брелка, аромолампы… Фарфоровые и хрустальные туфельки на изящных 
каблучках с загнутыми носками для принцесс,  Золушек и модниц-щеголих… 
Сейчас Людмила Геннадьевна увлечённо собирает и другие вещицы: колокольчики, ручки, маленькие 
вазочки, ангелочков для внучки… А мы видим милые башмачки и за ними пути-дорожки истории этих 
сувениров. 
М. КОЧЕДЫКОВА. 

 Положительные тенденции 2010 года. 

Предварительные итоги года подвели сотрудники отдела записи актов гражданского состояния. По данным 
ЗАГСа на 28 декабря, в 2010 году население Режевского округа увеличилось на 540 человек. Количество 
покинувших этот мир режевлян составило 694 человека, что на 111 граждан меньше по сравнению с 
позапрошлым годом. 
Соединили свои судьбы узами брака 402 режевлянина, причём семь пар решили обменяться кольцами в 
последний день ушедшего года – 31 декабря - и вступить в новое десятилетие рука об руку. Надо сказать, что 
новых семей в прошлом году стало на 28 больше, чем в 2009. А вот количество разводов уменьшилось на 
несколько десятков и составило 206 случаев (против 274). Сохранятся ли положительные тенденции в 2011-
ом? Будем надеяться! 
Оксана АНИСИМОВА. 

 Работа в тесном сотрудничестве. 

    

Традиционно перед новым годом Свердловский областной суд совместно с управлением судебного 
департамента провели мониторинг по информированию населения о деятельности судов и взаимодействию 
судов общей юрисдикции со средствами массовой информации. 
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Итогом этой работы стало награждение сотрудников судов, печатных изданий и телевидения, которое 
прошло 23 декабря во Дворце правосудия г. Екатеринбурга. 
В обращении к собравшимся председатель областного суда И. Овчарук отметил важную роль СМИ в 
освещении работы органов правосудия. 
- Ежегодно судами рассматривается около 350 тысяч гражданских, 50 тысяч уголовных и свыше 200 тысяч 
административных дел, - сказал Иван Кириллович. – Это говорит о том, что за год суды прикасаются к 
полутора миллионам человеческих душ. Поэтому люди должны знать, как складываются взаимоотношения 
судов и общества, как происходит встреча человека с правосудием. 
Председатель Совета судей В. Хрущелёв подчеркнул неоценимое значение медиа-средств в подготовке 
общества к различным реформам, происходящим в законодательстве и судебной системе. 
Награждение проходило по трём номинациям. Внимание  было уделено заполнению судебных web-сайтов, 
большое количество посетителей которых (372 тысячи) подтверждает их практическую пользу. Кропотливая, 
сложная работа, выполняемая в основном сверхурочно, ценится высоко, особенно если делается качественно 
и своевременно. Сайт Режевского городского суда считается одним из лучших в области. Заслуга в этом 
консультанта суда Анастасии Ворониной, награждённой по итогам года Почётной грамотой управления 
судебного департамента. 
В связи с 50-летием образования районных судов отмечены авторы лучших материалов об истории и буднях 
органов правосудия. Одним из победителей в этой номинации стала председатель Режевского городского 
суда Валентина Владимировна Рысятова, чей исторический очерк был опубликован в журнале «Уральский 
судебный вестник».  
За социальную значимость материалов и информационную поддержку деятельности судов благодарственные 
письма и подарки получили редакции и корреспонденты газет и телеканалов, а также сотрудники судов, 
отвечающие за взаимодействие со СМИ. В числе номинантов уже не в первый раз была отмечена газета 
«Режевская весть». 
Оксана АНИСИМОВА. 

1. В. Рысятову награждает председатель областного суда И. Овчарук. 
2. А. Воронина – консультант Режевского суда. 

Уважаемые сотрудники и ветераны прокуратуры! 

Сердечно поздравляю вас с профессиональным праздником – Днём работника прокуратуры Российской 
Федерации. 
Прокуратура является одним из гарантов законности и правопорядка в обществе. От уровня вашего 
профессионализма в организации надзора за соблюдением прав и свобод граждан, во многом зависит вера 
людей в закон, формирование правовой культуры и законопослушания. 
Гражданское мужество, решительность, принципиальность и человечность - качества, которые характерны 
для работников Режевской городской прокуратуры. Ваша деятельность заслуженно вызывает уважение, 
авторитет, признательность и благодарность. 
Желаю вам доброго здоровья, мира и благополучия. Пусть почётное звание надёжных стражей закона 
придает вам жизненных сил, энергии и оптимизма в решении самых сложных профессиональных задач! 
Д. БАТИЩЕВ,  
глава Режевского городского округа. 

 Через тернии – к звёздам! 

                   Про Варвару Петровну Тарабаеву не скажешь, что она выбрала профессию по 
призванию: ей самой судьбой было уготовано быть педагогом. Самые ранние детские воспоминания связаны 
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непосредственно со школой. И на удивление – это самые радужные и тёплые краски той акварели, которая 
именуется детством. 
Варвара Петровна из многодетной семьи Шиковых. Тогда они жили в селе Покровском Артёмовского 
района. Так было заведено, что старшие дети смотрели за младшими и помогали по дому. Вот и будущая 
учительница детский сад не посещала: с Александром, старшим братом, учила уму-разуму младшую 
сестрёнку. В буквальном смысле Ольга с куклами были учениками у юного педагога. Кстати, в «классе» 
были своя парта, школьная доска, мел, книжки, тетради. И даже указка! Как вести уроки, у Варвары 
Петровны уже тогда сомнений не было: она часто бывала у мамы на работе.  
Ещё до рождения младшей дочери Шиковы переехали в Качканар. Педагоги местной школы №4, где училась 
Варвара, укрепили в ней уверенность в правильном выборе жизненного пути. Но всё же примером была 
родная мама – строгая, добросовестная и ответственная женщина. Как она выразительно читала стихи! Как 
она много читала! И не только она. Любовь к чтению, интерес к знаниям, умение слушать собеседника и 
общаться без криков и ссор – естественные привычки этой дружной семьи. Даже папа Варвары, Пётр 
Иванович Шиков, всю жизнь проработавший газоэлектросварщиком, был эталоном грамотного наставника. 
Добрый и безумно любящий детей, во всём поддерживал их интересы и радовался достижениям.  
Образец взаимоотношений в родительской семье Варвара Петровна перенесла в свою, семью Тарабаевых. 
Говорят, от судьбы не убежишь. Молодая красавица и не убегала – шла навстречу. Навстречу счастью, 
любви, свершившимся мечтам, святой радости материнства. После успешного окончания педучилища в 
городе Камышлове в 1979 году она по распределению оказалась в Реже. С тех пор пятая школа – основное 
место работы Варвары Петровны. И место знакомства с мужем, Николаем Петровичем Тарабаевым. В то 
время он работал учителем физкультуры. Совместные посещения «группы здоровья», волейбольных 
турниров, сотрудничество в одном коллективе… Неожиданно совпавшие поездки в Озёрный укрепили 
обоюдное решение двух влюблённых быть вместе. Разве это не судьба? 
Двое детей, сын Николай и дочь Мария, радуют своими успехами Тарабаевых. У обоих высшее образование, 
работа в Реже… И проживание с любимой мамой! Они не уживаются, а живут, наслаждаясь радостью 
общения с самыми родными людьми, в частности, с трёхлетним Петром Тарабаевым. 
Тридцать пять лет педагогического стажа, включая годы обучения профессиональному мастерству, – 
немалый срок. Но внешность ярко характеризует внутренний мир человека: очевидно, что Варвара Петровна 
довольна накопленным опытом прожитых лет. Более того, модификация фрагмента из «Неистового 
Геркулеса» Сенеки стала её жизненным кредо. Действительно, «Per aspera ad astra» («Через тернии – к 
звёздам!»). Иными словами, достичь максимальной реализации собственных амбиций и высочайших целей в 
профессиональном плане ярких звёзд, которые вспыхнут для тысячи других сердец, – можно, если «светить 
всегда, светить везде хорошими делами…» 
Л. ОТРАДНОВА.  


